

كيفية الاعفاء من التأمين الإجباري بالجامعة

تقع مسؤولية طلب الاعفاء من التأمين الجامعي الاجباري على عاتق الطالب، ويمكن القيام بها من خلال اتباع الخطوات التالية:

- 1- تحميل البطاقة الصحية من الموقع الالكتروني لشركة التأمين للسنة الأكاديمية الحالية بعد الانتهاء من اجراءات تسجيل البيانات الشخصية لدى شركة التأمين
- 2- عرض البطاقة الصحية على مكتب الخدمات الصحية بالجامعة لإثبات وجود تأمين صحي للطالب من قبل الملحقية.
- 3- تعبئة اي مستندات مطلوبة من الجامعة للإعفاء من مظلة التأمين الصحي التابعة للجامعة التي يدرس بها الطالب ويسمى Insurance Wavier وذلك لضمان عدم تحميل الجامعة مبلغ التأمين على حساب الطالب او تعليق حسابه الجامعي واعاقه تسجيله للفصل الدراسي
- 4- إرفاق نسخة من بيان تفاصيل التغطية المرفق وشهادة الإعفاء (في قائمة المرفقات)
- 5- مراجعه تجديد الاعفاء قبيل بداية كل فصل دراسي

Process to waive university insurance:

The responsibility of waiving the university insurance is **on the student**, and it can be completed through the following steps:

- 1- Download the insurance ID Confirming the current year coverage from the portal, after completing the online registration
- 2- Providing the Health services at the university with the ID as proof of coverage
- 3- Fill any documents required by the university to obtain the waiver, and follow their process, to avoid any insurance charges or to receive a hold on your account that blocks registration.
- 4- Attach a copy of the Insurance Plan & waiver document in the attachments list
- 5- Repeat the same process prior the start of every semester